

EQUIPAMIENTO

Asics se convierte en socio de la academia de tenis del entrenador de Serena Williams

La firma nipona será el proveedor oficial de equipamiento y calzado, y colaborará con la Mouratoglou Academy en áreas de investigación y desarrollo de productos.

Palco23
18 sep 2019 - 10:30



Asics quiere mejorar su cartera de productos de tenis, y se ha aliado con la Mouratoglou Academy para trabajar en esa línea. La marca nipona ha firmado un acuerdo de colaboración con la academia dirigida y fundada por el entrenador de Serena Williams, Patrick Mouratoglou. Los términos económicos del acuerdo no han trascendido pero, en virtud del mismo, ambas compañías colaborarán en áreas de investigación y desarrollo de producto.

Asimismo, Asics será la marca oficial de calzado y equipamiento de la academia, que es uno de los principales complejos de entrenamiento de tenis de Francia. Las instalaciones cuentan con 34 pistas de tenis, ocho de ellas *indoor*, un centro tecnológico de medicina deportiva, cuatro pistas de tenis un *resort* y una residencia

PALCO23

para 200 estudiantes que compaginan sus clases con los entrenamientos.

“Asics no solo es una marca con gran reputación que trabaja con la tecnología más avanzada en calzado de tenis, sino que también creen en la importancia del factor mental en el tenis; estoy deseando trabajar junto a ellos y con el Instituto DE Ciencias del Deporte en Kobe, Japón”, ha comentado Patrick Mouratoglou, que desde el pasado agosto también es embajador de Asics.